



Tischfußballbundesliga

Erstellt: 01. Juli 2016

Senioren spielen den Titel in Uckerath aus!



Die Vorfreude auf die Seniorenbundeligasaison 2016 ist nicht zu übersehen. Im neuen Outfit – powered by „Feinkost Jakob“ – strahlen um die Wette (von links) Josef Cornelius, Ralph Bach, Peter Müller, Claus Cornelius, Martin Steffens und Wolfgang Lawall. Leider fehlt Birgit Büchner.

Am Wochenende – **16. und 17. Juli 2016** – treffen sich Deutschlands beste Tischfußballsenioren im „Partyhaus Landsknecht“. Wer jetzt an Feiern denkt... Fehlanzeige! Die Oldies treffen sich zum Großkampftag um wie seit 2011 in jedem Jahr das beste Deutsche Seniorenteam im Tischfußball zu kreieren; feiern nur nebenbei. Mit dabei auch in diesem Jahr die Senioren vom OTC aus der Residenzstadt Ottweiler.

Deutscher Vizemeister 2014

Seit Einführung der Seniorenbundesliga waren Spieler des saarländischen Traditionsvereins fast immer am Start. Lediglich in 2013 musste wegen Spielermangel die Teilnahme kurzfristig abgesagt werden. Aber bereits im Folgejahr gelang der Truppe um den Seniorennationalspieler Josef Cornelius der direkte Wiederaufstieg. Nicht nur das: In Minimalbesetzung erspielte das Team mit Ralph Bach, Birgit Büchner, Wolfgang Lawall und Peter Müller die Deutsche Vizemeisterschaft.

OTC – Oldies im Favoritenkreis

2015 gelang es den OTClern nicht den Coup zu wiederholen. Erneut nicht in Bestbesetzung mussten sie den beiden anderen saarländischen Teams den Vortritt lassen. Für die aktuelle Meisterschaft stehen bessere Vorzeichen am Horizont. Nach überschreiten der Altersgrenze dürfen die „Nachwuchsspieler“ Claus Cornelius und Martin Steffens ins Geschehen um den Tischfußballthron der Senioren eingreifen. Das gestiegene Potential hat Claus Cornelius bereits mit dem Vizetitel im Senioreneinzel beim Bonzini - WS in Frankreich schon unter Beweis gestellt. Aber auch die anderen Teams – auch die saarländischen Konkurrenten aus Hüttigweiler und Berschweiler – haben aufgerüstet. Fast die Hälfte der 16 Mannschaften ist gespickt mit international erfolgreichen Spielern und gehört deshalb zumindest zum erweiterten Favoritenkreis. So auch die OTC – Oldies, die in der Gruppe A antreten.

Alle Spiele im DTFL - Live - Ticker

Zur Vorbereitung auf diesen Saisonhöhepunkt trainiert das Team zusammen mit dem Herrenteam bereits seit Anfang des Jahres im STFV - Trainingszentrum im “Billard für Alle“ in St. Wendel an den verschiedenen Bundesligatischen. Neben den Turnierteilnahmen nehmen die Senioren aus der



Residenzstadt als OTC 3 auch am Leistungsligaspielbetrieb des STFV teil. Leider konnten nach der Meisterschaft in der Bezirksliga im vergangenen Jahr die erwarteten Ergebnisse in der Verbandsliga noch nicht eingespielt werden. Noch nie in Normalbesetzung angetreten, ist das Erreichen der Aufstiegsrunde aber immer noch machbar. Ein erfolgreiches Abschneiden bei der Bundesliga wird sicherlich einen Motivationsschub bringen. Die Stimmung in der Truppe stimmt jedenfalls schon jetzt. Für das Ziel, das Spitzenergebnis aus der Bundesligasaison 2014 zu toppen, gilt es das Leistungsniveau komplett auszuschöpfen. Danach kann dann (wenn´s passt) gefeiert werden.

Mehr unter: www.otc-ottweiler.de.

Live-Ticker:

www.dtf1.de/index.php/dtfl/senioren/live5task=veranstaltungen_ticker&tmpl=component
